



Une fois de plus, après Madame A. OUDEA-CASTERA, dont on connaît le passage rapide et peu glorieux dans notre ministère, une Ministre de l'Éducation nationale, Madame A GENETET, a débuté son ministère par des coups de com' manifestement improvisés, maladroits et démagogiques.

A croire que c'est devenu un critère de recrutement au poste de Ministre de l'Éducation nationale.

Parmi ces coups de com', c'est surtout l'idée saugrenue de répondre à l'initiative opportuniste du Tiktokeur *Senseidesmots* et de se compromettre avec ce monsieur qui nous a le plus agacée.

Se compromettre, parce que celui qui se présente comme un ingénieur chef de projet de 28 ans, n'a aucun diplôme en rapport avec l'éducation ni aucune pratique de la profession et ne peut donc revendiquer une quelconque expertise pour juger ce que doit être l'Éducation nationale.

Se compromettre, parce que, c'est plus grave, il tient des propos contraires aux valeurs du vivre ensemble qui caractérisent la communauté éducative. C'est ainsi qu'il a déclaré que « *La meilleure classe, c'est quand ya zéro fille* », « *Quand il y a aucune fille, ya pas de groupe, ya pas de clan, on est tous potes* », et qu'un garçon « *avec des manières* » ou « *homosexuel* », « *même si ça vous fout la rage, même si on n'est pas en accord avec ce qu'il fait, c'est entre lui et Allah* ».

Se compromettre, parce que ce Tiktokeur a pris la défense de l'imam Mahjoubi (expulsé de France) alors que le juge a constaté, au vu des pièces et des extraits de prêches que M. Mahjoubi a mis en ligne sur son Facebook, que les propos de cet imam ne s'inscrivent pas dans le cadre des valeurs de la République, théorisent la soumission de la femme à l'homme, opposent les musulmans et les non-musulmans, incitent à la haine envers les juifs et Israël ou font l'apologie du jihad et de la charia.

Se compromettre, parce que l'idée de ce Tiktokeur de faire cours de 8h00 à 12h00 (un jour à 13h00), sans aborder les problèmes de faisabilité ou de rythme, est démagogique alors que la durée légale du travail est de 35 heures par semaine, qu'elle est applicable à tout salarié âgé de plus de 14 ans et qu'il n'apparaît pas, dès lors, inhumain, ni inopportun au regard des résultats PISA, de faire étudier les futurs jeunes actifs Français une trentaine d'heures par semaine en moyenne au collège et au lycée.

Se compromettre, enfin, parce que la vérification des origines des adresses I.P. et des doublons de cette pétition en ligne pourrait, en ces temps de désinformations orchestrées, se révéler instructive...

Manifestement, 15 jours après sa nomination, notre Ministre ne sait donc toujours pas que son ministère est en **urgence critique** sur plusieurs sujets qui doivent être adressés très, très rapidement : **urgence** de la revalorisation salariale des agents et tout particulièrement des enseignants, **urgence** du rétablissement du respect et la considération perdus de ces derniers, **urgence** du recrutement et de la formation de nouveaux professeurs, **urgence** de l'arrêt de l'enchaînement effréné des réformes, **urgence** de la résolution des situations financière et contractuelle précaires des AESH, **urgence** d'une vraie politique de santé et du handicap, **urgence** du manque de financement de l'école publique et du trop de financement de l'école privée, **urgence** de l'insalubrité de certains locaux scolaires, etc.

C'est pourquoi, plutôt que de se compromettre avec des Tiktokeurs sulfureux, notre Ministre serait bien avisée de dialoguer urgemment avec les représentants des personnels de son ministère.